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陳馬みどりの吸哨　ｒペシト情報

白子川沿いの緑を歩くウォークラリー

市民が中心になって練馬の練を守り増やしていくことを目指して設立された「練馬みどりの

機構」の設立記念に「葉っぴいまつり」を３月31日と４月１日に行います．そのお祭りの一

環として、白子川沿いの緑地をつなぐウォークラリーを行います．皆さんの参加をお待ちし

ています．

日　峙：平成18年４月｜日（土）午前8B4 50分～午前11同

気　合：八の咎憩いの森（ぴくに公園管理事務所前）
コース：八の釜憩いのａ～清水山憩いの森までの約２　５ｋ●を歩きます．

持ち物：歩きやすい服装・靴碍、帽子．雨具等、持病藁、飲料水、軽食等、タオル等

参加費：３００円（保険代、資料代）

問合せ:03-3938-2584 (八の咎憩いのａを守り育てる会／北村）

エコンティ志木　ｆベシト1yif(I

こどもとおとなの自然塾（1）「春の野草を見てみよう」

日　峙：平成18年４月23日（日）午前９時～午前11時30分
内　容：春の野草を見ながら柳瀬川沿いを少きます．

こどもとおとなの自然塾（2）「ツバメの子育てを見てみよう」

日
内

時：平成18年５月20日（日）午前９時～午前11峙30分
容：ぺあも一る衡や柳丿川駅でツバメの子育てを観察します．

こどもとおとなのel然塾の

様子は．今鰐1二も縮介して

いますよお～’

脳
以下、こどもとおとなの自然塾(1) (2)共通事項です．

集　合：東武東上綿「柳瀬川駅」前サミット前広場

参加費:200円（会員100円、中学生以下は無料）ｉ家蹊は全員参加でも１名扱い
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主　催：エコシティ志木．財団法人埼玉県生態系保護協会　志木支郎
後　謨：志木市教冑サービスセンター
岡合せ:048-471 -221 1（志木市立教育サーピスセンター）

エコシティ志木　関連ijりμ

２年通続で免表してくれた志木小学校の皆さんの環塊学習のフィールドですね１

志木小学校「屋上ビオトープ見学会」

日　時：平成17年５月日ﾖ（月）午後１時～午後２時　　　　　　どijetでｉ
集　合：志木小学校2F正門前（志木市本町1-10-1)　　　　　　　;ご!jμジ

主　催：財団法人埼玉県生態系保護協会　志木支部
岡合せ:048-473-･4909 (山崎）４ｍ天中止　　　　　　　　　　　　　ぐか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　4ﾐ
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沁汽ンり・Ｊ　　　　　　　　　　・

２月禾|こ雀施した「男２回　川でつながる鍵表会」は、晴天ｃも懇Ｊｎ、冥|こｌｏｏ人を　■
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会のｊ!申て鳴子や机をｊび足４場而

£Ｑられましたが、謙ａ:顛ひこつしn.

ぢヽつ1こ|.t夕J'l【26のISさんに、この:lを

お唱りしてｉ】IL申しｔlブJ: l .

　この先も、第３回、第４回と｢川

でつながる発表会｣を実Ｓし．ま１

ＪＩ :.¶l:嘱のlぞiされ､とりllでつながIJて

余り大きな会場が押さえらｎなかったこと５あって，

●連絡先

〒115-00^2東京都北区忍茂5-^1-1

Ｓｉｇ岸川jt哺川つくりｊ嗜食　T'lm

:国１交通一閲ｌ:tsnStfiifS rRJIlT.^-可川11恥li一画!.t;^)

TEL　03-3902-3220　FAX ｡ 03-3902-2346
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新河岸川流域しん
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まもなく４月ですねＩ三寒四温とはよく言った

もので．寒い日をひとつ過ぎやる度に確実に

暖かさが増してくるようです．そして．本格的

に春が来てサクラの花が咲く頃になると．

新河岸川汲域各支川の川づくりの会のイベント

も花盛りになります．

黒目川では４月上旬に、今年で２年目になる

「川まつり～６～?006jが、空堀川では５月

下句に．今年からリレーフェスティバルに仲間

入りすることになった「空堀川・川まつリ」

が予定されています．

本紙「里川」ではこの春も、新河岸川流域内

の楽しいイベントを中心に、川づくりに閲する

連絡事項や様々な情報を．春らしく『満開・

花盛り』で掲載していこうと思います１
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第８回川づくり見学会

～中川･≪.1*ill沢域,:l戸川の川づくり

，゛｀-

Ｐ４－５　第２回川でつながる発表会

　　　　　--り７１な･bA-y'i Tj.で.川･さj二貿iる!J｀＆ｙジこＱ９，

Ｐ６－ア　レポート：柳:頼川流域水防!１市民懇談会

　　　　　　　　　　　こともとおとなの自然119 11/'j･

Ｐ８ 流域イベント・インフ刀メーション

事務局便り
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第８回川づくり見学会　～他の流域の川づくりも見てみよう(ver.D～

μ中 |・綾瀬111流域、江戸川の川づく&|
　　111川･持瀬川流域は．低･F地に多くの中小Ｍ川が流Ｆし．地形的な彫響から各河川の流ﾄﾞ能力が

　極度にａく，過去幾度となく人きな水害に見同われたことから．新河り川流域同様.総介治水tm

　を火施すべき流域に指定されています．現状でのif?水対策としては,Ｍ川改修11s 21や岡節池の整伽

　の他，県界最人級の治水施設r 6‘冊咄外郭放水路丿等の施設が整備されつつあります．

　　また．急激な都111化. fiCiti基盤fnf{Miの遅才1等から．綾瀬川は一級河川の水飼ワースト１を15年迎

　映で,lt!μする?;,河川環塊の保令,とりわけ水?1改;liが1,1･急に取り組むべきａ!ｌとなっていますが，

　近111.流域仕民の貼加によるia流ルネ･ノサンスＵが策定され，こねに鵬づく各liiの活動や冲化施設

　の整備*.'f,Jフトとハードμ･iilkiからの対;哨こより，像々にではありますが.水質も改河さわる等の

　成処が見られつつあります.さらに.綾瀬川I'll:整一計｛や綾瀬川リパーサイドタウン整備硝想;S，

　が;14定3tl.水辺を地域のシンボルに位置づけたまちづくりへのla傾的な活川等も忖われています．

　　り1･･;の見学会では.こうした流域外における治水対;14,環境対策.水辺のまちづくり等を見乍し．

　新河岸川流域の川づくり活勤のt^Jiとなることを閉I持して実施したものです.
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参加者からの意見・感想など。！
右の耳真はｉ日の参加１の糖さんです・

　　　　　　IQ酋の前で記さに題員Jしました’

喘さ
喝1

受か

・他の河川流域の見学もなかなか参占になります．今日

　は以が強く．とても寒か９たので脱明を間くゆとりが

　無かった点が残念でした．

　･今現在の自分達が関わ･l,ている川の問・点に関連する川や施設の見学は,やはり興味を引き

　ました．もｎ,と多くの仲1川をつれてこられればよか９たと思いました．

・ビオトープとか川づくりの現場については.植物の枯れた頃ではなく．作から秋の哨にまた

　見てみたいと思いました．

･i-t'JESiE^外郭放水路は火際に地ドに降りてみたかったです．

・高低差のない地形.そして.空堀川や糊I瀬川と阿様に定まった源流をもたない川．どちらも

　治水･水口保令に人変な苫労と知恵のいることを感じました．また，どの川も:親水々間jと

　なっていることが.川に関わっている皆様に1&してみてIJI断できました．

･強風でなけれぱ晴人に忠まれたぶ閤らしい見学会になったと思います．｢ふれあい吃戸111jで

　は七まねださ寸lた自然のj11のjiれに,片を思い川しました．川をla流にして行くことは人変

　ですが．環境をj5･えると，やはり水ｎ浄化を進めていただきたいと思いました.

･初めて参加させていたださました.人変参考になりました．地元の空堀川の川づくり活動に

　活かしたいと思います．ありがとうございました．　など
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以下の5箇所を見学しました！（ｌ。。。。。）

　　　　・　　　　　　　　　　鼠

水質の悪化に対応するため．荒JIIの水を埼１高速

峡遡に併設した水路で導水し、綾瀬川と芝川に放

流する事業です．

当日は綾瀬川放流11を見学．荒川下流阿川事筋

所の事業担当者に施設の説明をしていただきま

した．参加♂1は皆．熱心に聞き人っていました．

(赤羽駅9:00発-・綾瀬川放流口9:40 ≪)

睦ｌ迦　　　　　・　　、

草加､lj内を流れる綾瀬川を見学しました．川沿い

の遊!μ道はlll国道4 11「口光Oiifi」を忿隷した松

植木が依綸されており、肖代価は･11代議のデザ

インが鮑されていました．価の|;では参加者の

人:Stが記念姐影をしていました．

（綬瀬川放流口¶o:00発-・旧日光街道10:4011)

足立　

綾瀬川・伝右川合流点に整佑された足立区政桑袋

ピオトーブ公園を見乍しました．

初めに公一内にあるあやせ川哨流館で、綾瀬川

漬流ルネッサンス等の説明を聞きました．その

後は外に出て浄化施股と幽内を見学しました．

浄化導水事業の説明を聞これが拉瀬川放流口です．

く参加者の皆さんです．

「 -゛゛゛゛｀¶

時代風のデザインが施さ

れた福の上でハイポーズ．

（旧日光街道11:1056 -・ビオトープ公一11:30着）　tXSa?:tg-ct!j:?

泣患侃全息ja　　　lヽ

江戸川から取水する水を≪i!で良好な水質にずる

ため．汚れのひどい坂川を潭水して浄水場をバイ

パスさせてド流へ流すとともにrl然の流れを川現

して生態系fi全を1-1指した流水保全水路を見学し

ました．ここでは，江1り11阿川･IS務所の事Ｓ桐

肖奢に説明していただきました．

(ビオトープ公園12:25R -・松戸川13:00 ≪)

酸恥部放水路

附界最人級の地ﾄﾞ阿川で．旧通16りの地ﾄﾞ杓50m

に建設される延長U. 3koの地F放水路（調llE水槽）

の紹介をしているインフォメーション施設（龍Ｑ

館）を見学しました．

ここでは．模型やバネハを川いた施設の説明を

聞きました．

（松戸川14:00発→首都柵外郭放水路15:10≪)

浄化水槽について実物を

見ながら説明を聞きました．

模型やパネルを伎った説

明を聞きました．

こちらでは人工のラグーン

をつくっています．

あまりの芯さに木鳥の姿も

あまり見えませんでした．

こちらが流水保全水路に

なります．

インフォメーションコーナー

にあった位置図です
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第Z回川でつながる発表会
目||でつながる允jく会同i.流城内の小学校. 'I'学校.IrS咬．人学が削71行９ている川や水，環境を

11象にした11c々な学習・研究咬びポうンテｆア活動^‘μ)成1恥を発表することで．児嘔，生徒．学生　　φφφ●

ｓ

や発λ会を聴.収い二求る流域仕民の|川で交流が'1:まれるき7Jかけになるとともに.r供たち　φφφφ

をはじめとした流域仕民の川への関心が高まるさ-Jかけづくりに資することを11的jφφφφ　　　　l
＼^

一一ﾐ』』－　－　　　　●　　●－=.●_ﾐ　　鳥a　　ミミ皿･．●　-　-　--　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ａ川俗するものです．今川はその第２川llになります．

　去る２川

しましたφ

にf第割i･】川でつながる発＆会jを川催

校3校に．中学校（－1‘1校の111岑郎合むj.
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,φ・71　　　　　.?　　　　　高侈φ入学がそれぞれ各2校の計9校から詞丿頃の川や水．環境

　　　　　　　？こ関するmrc・研究の成果やその内容等について允人していた

　ー　　　　　　φφだきました．

　　　　　　／　　　　　　　　　．ｓ゛゛ ，

　　　－　　　　’　　　　　　　　　　　　　　川･水･曝墳耳について　　　　　φφ
φ大

●晶　　　　　色々と文流できたかな~？　　　　φ
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何だかみんな素しそうだね’　
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訟y

・演･・

　　　・　　　上から.所沢ａ高校.ｘ士見薦校．　　　　　　　　　　　　　－

11

，

東京理科大学.法政大牛の甘さんの　　　　　　　　　　　　　　　　　　４≒　

『

　　　　　Ｒ轟または貿ａ応答の雄子になります1　　　　　　　　　　　　　　　　　　　4陶物物ａ

　／

１１

｀ヽ、

・ｓφ

／

こちらの写真は．上から．

東月山1?¶立第三中学校、

咽;羞中乍・高専学校の甘さんの

発表の様子になります・

　・ Ｄ･1 11とは打･〕て代わって,今回は人学生からの発表です．

まずは昨年,白r川の111民参加の川づくりについて発表してくれ

た東京興科人学の皆さんが,今ln】は1隆起の湧水や緑地を活かし

た越1･り||づくりg二ついて｣というテーマで発表してくれました．

次に.こちらも同じ白子川絡み,白子川の源流まつりにおいて研

究成果をパネル展示したことがきっかけで.今回の参加とな･った

法政人学の皆さんよりiSl^iiriﾋ城における水瓜境の保令・共IE・

m:に関する地岬学的研究～斬河岸川流域をlll心に～jをテーマ

に発表してもらいました．

　質疑を経て,次は高校生の発表です．高校生は今同で2川|=|と

なる埼:E県,‘£所沢肖.fls;t学校の皆さんと.今回の参加校中唯－.

-ﾉ，で頑i卜,てくれた,埼E県,‘£富士見191等学校の生徒さんが免

表してくれました．テーマは順に｢所沢市三ヶ島地域のＪｈｊから

兇た地Ｆ水｣.1学校周辺を調べてみたら舟迷関係』でした．

　中学校では，平成16年度のフォーラム時に発表してくれた

咀Ｕ山flj＼'f.第二中学校がり11にしたしむ(.'HUI川を中心にりを

テーマに.また.m･}は胡般のりS情で参加いただけなかった明法

･|･？･高等学校がl新河岸川水系水質調査に参加して｣をテーマに．

それぞれ発表してくれました．

ｌ
ｌ

Ｘ２１･･.illで'T;なり6≪a;:
－ － － － － －

ヽ･;･V'l f.･C.j､？･11で. I'l・ｔ;:rat -15*λをして･i.1
一 一

こちらの写真は．
　　　　左よから.iiifiiri立権原小字校、

陶　　　　　　右上の．濤ｌ市立丿滴丿第四小字咬.
　●一一御御　　　下中央の志木市ａ右享小了紋の

　　　　　　　　御物毎毎　　発哀の様子になります’

　　　　　　　　　　　　　一輛４

４、..万

父兄の皆さんにはiお持たせしました１」の

―
小学生の発表です．川越巾4.福原小学校は卜1ヽ老川の

≒≒

ブロー7f－ル」について，清瀬市//.fftiW第四小学校はりﾘM

川のひみつ口こついて,そしておおとりの志木ill .7.志い』ヽ？

咬はfWifOlllの水質および柳㈹川と新刈岸川の水環境の比較j

について．それぞれ発表してくれました．

出前水族鑓は

今年も大人気だったねっ・

吻4

咤言言丿
　陶冶

休憩時間1二は人学生と中学生､引串･ﾉ〕光生|･11 L IS･

の交流も見られました．そして最後は抑瀬111流城

ネットワーク11!話人の宮本河IIIさんにjllとｰ）な

がる、川でつながる、流域とつながる、向とつな

がるjをテーマに今【ｎ】のμljtを蕨ねた鵬調講演を

お話しいただきました．

　ffiHf'tり|!流城1;a2回川でつながる発衣会口こ．樗瀬川・出inl水IS:館を出Ｍして欲しいとの依れ!

があり、久しぶりに魚哺りにけってさました．111は気iUもｉ､かく天気もよか･Jたので．久々の

魚111りも快適でした．

　允＆会での出lii!水族館はとても人気がありました.w示りネ几･だけよりも.実際の'ITさ物がい

た力が、||日二親しみも湧きます．

学校の゛1:徒さんたちの兌表ば.どれもとても､;Tしく訓ぺていて.川への関心XJ･高さがSIで々1.が-Ｊ

てさていることを強く15じました．

　また. }k3H講演1川とつながる、川でつながる、jl域とつながる．向とつながるドこ'．柳瀬川

流域ネフlヽリー－クμ話人　宮木j゛1 111さんがお話されていた､r流域住･‘lijというJ5えyJはとても印象的

でした．r流域仕所ｊとはぽ1分が住んでいる所剖||でXSえる力ij;　－･ｔ･?･7こ

A･.二　・_=　fl　..ll ･ 太．ま･a･･ .･.･･.-.・　I･.･ﾆｰ- ･･･ ･.　J..jl.j_　..-J　　･・・Ｊぎ岬'�
だそうで．私の場合は1埼Ｅ県富1二見t＼mm虫JrE住なので、

H4こ列島>HisX湾流峨＞荒川流峨＞新河岸川流域＞富1:見江川

液域＞権1り1川.tilifS>左岸　となります．こうして､ら･えると．

川から海までの二JながりがイメージしＭくなりますね．

　束J;(湾流域1、口杓2､一眠りμ、･II.新河岸川流城ﾉ、口は約2･10万

､I、いるそうです．そのため.4り;(1肖へのＱ境負荷の＼}＼Q%は．新

F11岸川流域のj、々に1!UEがあるということ|二なります． エコシティ芯木と具○川に蹟しむ会の

皆さん’粂取りありがとうございました・
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冬鳥観察イベント(×2)に行ってきました！

こどもとおとなの自然塾「冬の渡り鳥を見てみよう」

　NPO法人エコシティ志木と財l･月法人埼゜K県生態系保護協会志木支部の主催で行われてい

る「こどもとおとなの白然塾」では.2月､1日（士）に柳瀬川の冬鳥を観察するイベント１冬

の渡り烏を見てみよう」が実施されました．

　参加者は10時に東武載1:線l抑淑川駅」に集合、主催者からの簡甲な説明の後、10時10

分過ぎには仰瀬川へ向けて歩き出しました．冬鳥観察会のスタートです．コースは柳瀬川の

右岸をド流へ向かう、iV.IvttKの商架付近から高橋ド流付近までの杓lk●です．

　鳥を見つけるとその都度観察を開始、案内投の山崎さん（上催の双方に所属）が川.ａした

鳥の写真とともに観察中の烏の符傲や見分け力などを伝えてくれました．途中.エコシティ

志木代表の天田さんから柳瀬川の成り立ちや泊水の歴史の､話し．埼玉県生態系保護協会の武

藤さんからは河川敷での生態系保:隻活助などの話しがありました．草刈り時は川の中でも常

に水の流れているところ（澪すじ）ギリギリのところの草を少し残すように働きかけている

そうです．草を全部刈り収らないことで、オオヨシキリの凱を守ったり、烏たちの隠れる場

所を残しているのだそうです．

　最後に観察できた野鳥の印煩を参加者９:員で確認しました,2-mの野鳥が確認でさました．

東上捨高架付近ではイカル

チドリを発見較察しました．

山崎さんが鳥の持徴や見分

け方などを伝えてくれました．

ヒドリガモの奥、木犀に残

された草が分りますか？

-－－

粗刄11の成り立ちを鱈す;エコ

シティ志木の天田さん．

石井緑地公園「どんぐり山」の自然体験＆柳瀬川の冬鳥観察

　翌５Ｈ（日川こは、ふじみ環境クラブと水谷公民館のｔ催でf石井緑地公園の自然体験＆

柳敵川の冬鳥眼察』が実施されました．まずは．石井緑地公園（通称どんぐり山）で山掃

さ‥いわゆる『落ち漿かき』をした後.柳瀬川へと向かいました．本日の案内役は埼玉県生

態系保護協会富士見支郎の刎藤さんです．

　コースは水谷田んぼから呻瀬川へ向かい、富士見大嗅から志木人橋までの右岸を経て、

針ケむ小学校の調節池まで．今回は拡聴器も持参していたので.参加者は鳥の嗚き声にも耳

をすませながら歩きました．珍しい野鳥ではアメリカヒドリが観察できました．埼玉県で７

羽だけ確認されている内の一羽だそうです．またツパメも確認できました．これまでのμ1

18日の記録を史新する早い飛来とのことでした．全部で30rjiが野鳥が確認できました．

まずは「どんぐり山」での

山縁者です．

水谷田んぽのあぜ這を歩く

参加者の皆さんです．

･ａ
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ﾋﾄﾞﾘの群れに一羽アメリカ

ヒドリがまざれていました．

空気の澄んだ冬の抑瀬川

です．極寒の禎れ空でした．

　去る目I 19[] (木）に;呻瀬川流城水循環,lf民懇談会jの第-回会介が間かねました．昨fr 3川二

策定さねた＼{rymn＼流域水船環マスタ･－プランｊにおいてはご検討会丿行政間調整会議1 '>ll民懇談

会jを組織し. If)民・学,ａ経験４・行政が一体となり幅広い,ａ腿を収り人れながらブランづくりをし

たという経緯があります．今川は.川マスタープランを推進するためのlt体的なアクシ３ンブランな

どについて，こねまでと同様にりlf民懇談会jを,yちllげ.行政からなるf推進協議会jに対して.様々

な.ａ見やアイデフなどを提案していくこととしています．

　肖日は新たなメンバーでスタートする荊一巾】目ということもあって.1柳瀬川流減水循環マスタープ

ラン」の説明やリj民懇談会1の川的の確認，｜アクシFIンブランｊの策定とその陵の流れ，等につい

て，゜|J≪Wから話があった後，.ａ見交換および「推進la議会」への代表参加占選川を行いました，

　l推進la議会jへの代人参加者とは.' .1.-民懇ａ会1で集約された

.ａ見やアずデアを;推進ta議会口こて提案し議論する. lli民懇ａ会

の代人削こなります．志木lliから2^1. tffdlfVから:jfi. ^Ui山111

とS!りcfll'Uから＆｜?lの介,汁7rlのyjが.‘yl候袖し. 'H 11の参加者の

同,ａのもと代表者1二選川されました．

　11s務Ｑは. 120:Jotrの望ましき流域像をｎ桁して，帖り強く.ａ見

を交換して.より良い水Ｍ啜を11指しましょうjと結んでいました．

アドバイザーとして参加する松下先生

から会の終盤に挨侈がありました．

(T�う談会｢湧水保全私たちに何かできるか？｣
-

・ ,l、
　　　一.-

　去る2H2≪ll(ll)に和光111はn rコミュニテｆセンターにて1湧水保令・私たちにfl･Jがでさるか？｜

とｄうテーマでの座談会が開かれました．

　メンバーは白り||流城の水環境を良くする会を中心に八の釜,XIいの森を守り育てる会の北4･1さんら

総勢川人．ゲストに練馬区公園1,1地一花とみどりの相談哨･ﾂﾞi長木Vtmさん.湧水や緑地保令を働さ

かけてきた』1;先輩として.｢¢1水山勉いの森保令(ii<l . 哨水山のカタクリを守る会jの,7島さんと内川

さん，新座の自然とくらしを守る会の石井さんと初見さんをお招さして.ｉ水保1りこ向けて私il!にf･･1

がでさるのかについて話しａいました．

　樗めに消水山趙いの森保令の４島さんから,ia水山のカタクリと

の出会いから今に11るまでの経緯をうかがい.次に.新座の自然と

くらしを守る会の司見さんから.妙削14湧水および斜1削1の保令に

おけるＸ=労話しなどをfl･jいました．どちらも緑地保令lﾆﾇける＆々

ならぬ恕いが{z1わる熱のこも･バこお話しで.参加者は皆.貞剣に聞

き人っていました．最後にゲストの木谷さんにr憩いの森制度1の

経緯涛についてお話しいただいた後.皆で.a見を交換しました．

　今川の座談会では,行政と,¶f民の辺!携の人切さを実感された人が

多かIJたように思います．

白子コミュニティセンターに集合した

座談会のメンバーです．写真輿は

花とみどりの相談所の木谷さんです．
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